
le 29 mars 2007

Re: le Campus universitaire
Outremont

Par: Charlotte MICHAUD
agent immobilier
Groupe Sutton-Immobilia inc.
1260 Bernard, Outremont,
H2V 1V9
514-272-1010

À qui de droit,

Je suis très active en tant qu'agent immobilier dans Outremont et j'ai à cœur la qualité de vie ici. Selon moi, la venue du campus ne peut que l'améliorer. C'est même un privilège et un HONNEUR.

À compter de septembre 2007, j'habiterai au 900 de l'Épée face aux voies barrées actuelles; enfin à + - 40 pieds ! Je n'ai pas peur des dérangements des travaux.

Merci.

CleRichard

Tribune libre
l'Express d'Outremont

Aussi pour :

l'Office de consulta-
tion publique de
Montréal, 29 mars
2007

J'ai assisté aux séances d'informa-
tion concernant le projet de l'Université
de Montréal dans l'ancienne cour de
triage des Canadiens Pacifiques.

J'ai été très étonnée, même stupéfaite,
de constater que les résidants des
alentours de la cour de triage qui se
plaignent depuis des décennies du
bruit causé par les trains aient pré-
sentement une attitude si négative
vis-à-vis du projet de l'université.

Ce projet est formidable sur le plan
conceptuel, économique et environne-
mentale. Il aura aussi des répercussions
sociales importantes et intéressantes.
Il sera également en harmonie avec
la population actuelle de l'arrondisse-
ment outremontrais reconnue comme
ayant une des populations les plus
instruites au Canada.

2 ...

C'est certain qu'un projet de cet envergure dérange.

Tout changement dérange, même quand c'est pour le mieux.

C'est certain que les personnes représentants l'université, la Ville de Montréal ~~et~~ notre arrondissement ne peuvent fournir toutes les réponses pour un projet dont la réalisation sera étalée sur \pm 20 ans. Justement, si l'on avait toutes les réponses, les organismes concernés seraient accablés d'avoir tout préparé sans consultations, que tout était déjà coulé dans le béton et que ceux-ci laissaient aucune place à l'évolution et à l'adaptation du projet dans le temps.

On n'a qu'à penser qu'avec de simples rénovations de cuisine, de salle de bains ou autre dans une maison unifamiliale, il y a presque inévitablement des changements en cours de route.

3...

Je suis très décue de la réaction de plusieurs de mes concitoyens. Je croyais naïvement que des personnes instruites et renseignées auraient eu une plus grande ouverture d'esprit et plus d'objectivité. Je découvre, au contraire, une bulle bien petite et bien hermétique.

Je félicite tous les partenaires de ce magnifique projet. J'ai pleine confiance dans leur sérieux, leurs compétences et leurs capacités de le mener à bien.

Je crois vraiment qu'à choisir entre un campus universitaire et une gare de triage, la question ne se pose même pas.

Charlotte Michaud
Outremont

... 4

4...

Suggestion:

- Pourrait-on envisager ce qui suit:
 - la continuité de la rue Beauhien vers l'ouest
 - celle-ci pourrait rejoindre le nouvel emplacement des voies fermées, longer la voie fermée jusqu'à Bates, prendre Bates et accéder au viaduc Rockland par une nouvelle bretelle.
- La promenade serait alors libérée de trafic automobile pour être réservée aux vélos et aux piétons. Elle serait ainsi plus invitante et sécuritaire pour tous et particulièrement pour les enfants et les personnes âgées.

cc M. Stéphane Harbour
M. Alexandre Chabot
M. Luc Gagnon
Office de consultation publique de Montréal